

Algunas frases del discurso del Director:

- Entre clases, excursiones, deporte y exámenes habéis tenido otras experiencias vitales que han ido configurando vuestra personalidad y os habéis convertido en los jóvenes adultos que ahora tengo delante.
- Han sido seis largos años, en los que habéis aprendido muchas cosas. Aquí permanecerán vuestros recuerdos, vuestras ilusiones y desilusiones, vuestros amores y desamores, están aquí y aquí se quedan. Nunca os olvidéis del Lancia porque el Lancia nunca se olvidará de vosotros.
- Voy a aprovechar esta oportunidad para daros mi última clase. Se me ocurre empezar diciendo algo tan grandilocuente como que la vida no es un camino hecho, no es algo trazado ya, sino que es una oportunidad, para hacer de ella lo que queráis. No dejéis que os lo den todo hecho. Tened presente que la libertad se conquista, la responsabilidad se asume y el respeto se gana.
- Recordad la labor de vuestros profesores que han sabido entender que "dar ejemplo no es la principal manera de influir en los demás, sino que es la ÚNICA". "Educar a una persona no es hacerle aprender algo que no sabía, sino hacer de ella algo que no existía".
- Qué fácil es aconsejar, pensaréis. Pues hoy voy a daros un consejo más: "Entre dinero y vocación, elegid vocación, siempre. Luego si os hace falta dinero alguna vez no me llaméis porque yo también elegí vocación".
- Ha llegado el día! Ha llegado el momento de cerrar una etapa de vuestra vida y de comenzar otra. Ante lo nuevo, el nerviosismo es lógico, pero el temor no. ¡No tengáis miedo! La vida os está esperando, y vosotros estáis preparados para la vida que os espera
- Es un día alegre para todos, para vuestros profesores a los que yo estoy representando, pero sobre todo es un día alegre para vuestros padres a los que felicito.
- Y ahora sí que termino con mis palabras de siempre: "Sed buenos y, sobre todo, sed felices". Muchas gracias por vuestro cariño en estos seis años.